

## APUNTES DEL SIGLO XX...Y XXI

# Crece el paro

JULIO GARCÍA-CASARRUBIOS SAINZ

**E**n España ha bajado el paro en el mes de julio. Hay 27.814 desempleados menos. No son muchos. Pero menos es nada. Sobre todo pensando que son 27.814 dramas menos. O quizá solo suponga disminuir temporalmente ese drama. En el debate partidista, oiremos argumentos para todos los gustos. Ya se sabe. El Gobierno dirá que es una prueba palpable de que sus políticas de austeridad y recortes están dando el resultado apetecido. Para la oposición es el resultado de trabajos temporales de verano y que ha descendido el paro mucho menos que en anteriores meses de julio. Quizá lo más prudente sea no echar las campanas al vuelo, y diseñar un plan que ataque la crisis con más crecimiento y menos recortes.

Lo que salta más a la vista, es que, a pesar de la temporalidad del empleo, en Castilla-La Mancha haya aumentado el paro. En 13 comunidades autónomas ha

descendido el paro. Andalucía aparece a la cabeza con 9.919 parados menos. En el lado contrario, son cuatro comunidades las que aparecen con mayor desempleo. Con Castilla-La Mancha a la cabeza que tiene 2.641 desempleados más. ¿Por qué? Ahora aparecen en el ruedo político, cabezas pensantes

## El Partido Popular de Castilla-La Mancha debería plantearse exigir a este equipo que han traído de fuera políticas más consensuadas

del Gobierno de Cospedal tratando de hacernos ver, que estos datos prueban que todo marcha por el camino correcto. Me parece ridículo, esperpéntico. Sería más lógico pensar que en Castilla-La Mancha los recortes han adquirido tintes dramáticos. Siempre he defendido y seguiré defendiendo, que los recortes, -sin duda necesarios-, llevados hasta un extremo insostenible, -como en Castilla-La Mancha-, además de ser injustos, porque pagan los menos culpables de la crisis, son enormemente contraproducentes. Crean más recesión y más paro. A la vista está. El Partido Popular de Castilla-La Mancha debería plantearse exigir a este equipo que han traído de fuera, políticas más consensuadas y más razonables. Políticas que hagan menos daños a los castellano-manchegos. Políticas que, además de luchar contra la crisis, no vengán a destruir todo lo conseguido en los años de democracia. Está claro. Su propósito de privatizaciones está por delante de la creación de empleo. Es el programa oculto con el que llegaron al Gobierno.

<http://julioscasarrubios.blogspot.com>

# Dedicación y sosiego frente al desempleo y el desánimo



ALBERTO LILLO LÓPEZ-SALAZAR

CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DEL AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL

**S**ra. María Dolores Merino, viceportavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento de Ciudad Real, el paro, el desempleo y el desánimo siguen creciendo en Castilla-La Mancha por encima de la media nacional y sobre todo en la provincia de Ciudad Real. También crece el paro y la falta de expectativas de crecimiento en nuestra ciudad, en la capital de la provincia, la ciudad que confió en ustedes y a la que usted, como concejal de Empleo y Desarrollo Económico debería dedicarse con intensidad y dedicación plena por el bienestar de nuestros vecinos.

Sra. Merino, entiendo que estamos en periodo veraniego, dedicadamente caluroso; estamos en días que invitan a la reflexión sobre el trabajo diario, sobre nuestras obligaciones. Para usted las de gobierno de esta ciudad, con sosiego y responsabilidad, pero usted no hace otra cosa que calentar más el ambiente y engañar a los ciudadanos avivando el desapego que en estos momentos existe entre la ciudadanía y sus representantes políticos. ¿Cómo se puede decir que leyendo las estadísticas de paro en nuestra región y en nuestra ciudad, se observan ligeras mejoras? Eso es faltar a la verdad. Eso es dejar el ejercicio político rozando el suelo, no se puede bajar más. ¿Qué ciudadano les puede dar su confianza oyendo estas declaraciones tan alejadas de la realidad actual, de los problemas diarios de muchos de nuestros vecinos en su mera supervivencia, del poder pagar a final de mes, del esperar con desasosiego un trabajo digno?

Llevamos más de un año de gobierno popular en nuestra región y algunas décadas en nuestra ciudad. ¿Dónde están las políticas de empleo que ustedes prometieron a bombo y platillo en campaña electoral? ¿Dónde están las empresas que ustedes afirmaban que se iban a crear con su manida Ley de Emprendedores? Son promesas fallidas, no cumplidas y un programa electoral abandonado a su suerte. Eso es lo que usted debería explicar cuando habla como con-

cejal y como partido. Han engañado a nuestros vecinos con promesas incumplidas, están dinamitando controladamente el sistema sanitario público, la enseñanza pública, las políticas sociales; han abandonado a su suerte a los más necesitados y están creando un abismo entre los ciudadanos, los que pueden pagar y los que no, los que tienen derecho a sanidad y los que no, los que van a poder estudiar y los que como antaño, tendrán que conformarse con los escalones secundarios de nuestra sociedad; Son ustedes capaces de vapulear y despreciar a los trabajadores públicos, hundir en el ostracismo y la desesperación a la administración pública y todo ello con el sambenito de "es por la crisis", "es la herencia"... y digo yo ¡No!

Es ideología, ustedes están gestionando algo en lo que no creen, no es su forma, y además, no lo ocultán en sus declaraciones, privatiza, privatiza, privatiza que algo quedará.

## ¿Cómo se puede decir que leyendo las estadísticas de paro en nuestra región y en nuestra ciudad, se observan ligeras mejoras?

Y encima, habla usted de los planes de empleo. ¡Pero señora! Si como ya discutimos en el Pleno en Ciudad Real, nuestro Ayuntamiento sólo ha recibido dinero efectivo de Nemesio de Lara, Presidente Socialista de la única institución que está ayudando a sobrevivir a todos los pueblos de nuestra provincia, incluido el nuestro; si ustedes no han tenido la decencia de agradecer públicamente que la Diputación Provincial les esté financiando

todo aquello que ni el Estado, ni la Junta de Comunidades de la Sra. Cospedal les dá: planes de empleo, inversiones, talleres de empleo; si son capaces de morder con saña la mano que les alimenta, ¿cómo vamos a creer más en ustedes?

Como decía al principio, vamos a trabajar con dedicación, con más sosiego, que el reto es complicado para todos, pero aun lo es más para los que hoy, mañana y pasado mañana engrosan las listas de un desempleo insaciable y que hasta la fecha, ustedes han sido incapaces de entender y por supuesto de frenar. Las encuestas, nos gusten o no nos gusten, están para decirnos lo que la calle opina, y no son nada buenas para nadie, pero mucho menos para ustedes.

## Cartas a la directora

### ASOCIACIÓN DE VECINOS BARRIO DE SANTIAGO "EL PERCHEL" DE CIUDAD REAL

Nota de agradecimiento. La junta directiva de nuestra asociación, queremos hacer público nuestro más sincero agradecimiento al grupo de rondalla, coros y bailes regionales de la tercera edad, a la academia de coros y danzas de María José Melero, a la academia de bailes flamencos de Ana Peláez, al genial canta Javier Palomares, a las bailaoras Marta, Laura y la pequeña María que ya apunta

buenas dotes.

A la Sra. concejala de barrios y festejos, confiando que cumplirá con la aúnica ayuda económica que nos ha prometido, la megafonía y las flores de la carroza, a la señora Viví, la bibliotecaria por la ayuda en el concurso de pintura. A la hermandad de Pandorgos por los muchos años que están colaborando con sus limonás y puñao, en las fiestas del Perchel. No podemos dejar de mencionar a nuestro monitor de rondalla coros y bailes de la tercera edad, por su gran

colaboración, Don Ángel Sanz Sánchez. A todos ellos/as por su actuación desinteresada, también a la Excm. Diputación Provincial, que año tras año nos están ayudando con la entrega de trofeos.

Por último al pregonero de este año, no se le ha regalado una placa conmemorativa, pero se considera muy bien pagado por haber manifestado todas y cada una de las actividades y ayudas a niños y mayores, necesitados y enfermos de nuestro barrio, nuestra ciudad, nuestra provincia, así

como más allá de nuestras fronteras. Lo que lamentamos es que después de tantos años de estar reclamando las obras y servicios referentes al urbanismo en nuestro barrio hemos conseguido muy poco, este barrio está olvidado, lo mismo que la torre de nuestra iglesia en los carteles de Ciudad Real te enamora.

Muchas gracias a los vecinos de nuestro barrio, así como de otros de la ciudad, por su presencia en nuestras fiestas, a las autoridades, prensa y emisoras de radio, onda cero y ca-

dena ser, y televisión por su colaboración.

Nuestro orgullo es que igual que el año pasado hemos celebrado unas fiestas con mucho esfuerzo y sacrificio, pero no hemos cerrado, y nuestros vecinos y de los demás barrios han disfrutado de unas horas de alegría en paz y gracia de nuestra Virgen Dolorosa y Nuestro Patrón Santiago, que nos han dado fuerza para realizarlas.

Félix Barrera Sánchez,  
presidente